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REUNIÓN DE JUNTA DIRECTIVA DE GEPACV 
 
En el Complejo Deportivo de Alfafar, jueves, 20 de abril de 2017, siendo las 16 horas, se abre 
la sesión. 
 
Asisten: 

• Miguel Ángel Nogueras 

• José Ramón Cantavella 

• Eduardo García 

• Paco Orts 

• Fran Martínez 

• Jesús Ferrer 

• Jose Campos  

• Sergi López 

• Miguel A. Noguera 

• Juan Violeta 

• Luís Cervera 

• Jon Fermín 

• Pere Tent 

• Marcos Fernández  

• Karina Reis,  

• Virginia Carbonell 

• Berit Barck 
 
Excusan asistencia: 

• Manuel Lacomba 

• Cesar Iribarren 

• Vicente Ortiz 

• Desiré Fontcubierta 

• Merche Cano 

• Vicente Tomás 
 
Orden del día: 

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior  

Se aprueba por unanimidad 

2. Informe del Presidente: 
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2.1. Informe de Tesorería: interviene Fran Martínez 
� Saldo actual en cuenta bancaria a fecha 19 de abril: 28190,54 € 
� Se informa que la cuenta única de la Asociación se encuentra ahora en 

el banco de Sabadell 
� Situación actual de asociados: 

• Individuales: 300 socios 

• Entidades: 3 
 

2.2. Informe sobre FAGDE: interviene Eduardo García 

� Nueva presidencia por Eduardo Blanco y breve programa electoral: elaboración 

plan estratégico de FAGDE, reunión Presidentes de las asociaciones autonómicas, 

potenciar la página web, buscar autofinanciación de la FAGDE y contratar a un 

gerente, declaración de utilidad pública, elaborar un certificado de seguridad de 

las Instalaciones Deportivas, entre otros planes. 

� Se informa sobre un Congreso que se celebrará en Barcelona a finales de 

octubre, organizado por la Diputación de Barcelona y con la temática relativa al 

deporte municipal. 

 

2.3. Programa Focus en Deporte con EDEM 

� Buena valoración hasta el momento del programa 

� Es la primera edición 

� El grupo es muy heterogéneo, lo que se valora positivamente 

� Se valoran, sobre todo, las sesiones prácticas 

 

2.4. Propuesta colaboración Master Comunicación Entidades deportivas UCH-CEU 

� Proponer que sea la UCH-CEU quien firme el convenio y no una persona física. 

 

2.5. Participación en proyecto TELETURF - Erasmus+  

� Informan Karina, Fran y Eduardo sobre el inicio del proyecto: el objeto del 

programa es la confección de una guía de mantenimiento de campos de césped 

artificial, y configuración de cursos de formación on-line. 

 

2.6. Situación de patrocinios y colaboraciones de empresas 
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� A fecha de hoy tenemos 10 empresas patrocinadoras para todo el año: LIFE 

FITNESS, BERMELL, MONDO, SIKA, MICROAMBIENTE, MAPFRE, ISABA, POOL 

JARDIN,LEISIS, i2A Cronos 

 

2.7. Convenio de colaboración con la F.V.M.P.  

� Informa Francisco Orts: el Convenio recoge como objeto la formación, 

asesoramiento a los responsables municipales y la realización de estudios sobre 

la realidad deportiva municipal y publicaciones.  

� Resulta especialmente interesante la puesta en marcha de una red de municipios 

para el debate sobre temas del deporte municipal. 

 

2.8. Jornada COLEF CV en Alicante 3 abril 

� Buena valoración de la jornada y de cooperación con COLEFCV 

� Las actas de las jornadas se podrán consultar en la página del COLEFCV 

 

2.9. Jornada Técnica: medidas de emergencia y prevención de riesgos en edificios públicos. 

Palau de la Música 28 abril 

� Colaboración con Asociación de Técnicos de Personal y con el Palau de la Música. 

 

3. Situación del libro “20 años de gestión del deporte en la Comunidad Valenciana”  

Informa Eduardo García, sobre situación de la elaboración del libro y de las 

dificultades para conseguir datos estadísticos. Se ha fijado como objetivo maquetar el 

libro en el próximo mes de mayo y enviarlo a imprenta lo antes posible. 

 

4. Jornadas Técnicas: 

4.1. Deporte local en Orihuela, 10 de mayo, ya en marcha y con buena aceptación. 

4.2. Seguridad en instalaciones y equipamientos, en colaboración con el IBV, 16 de junio, a 

celebrar en la UPV, con patrocinadores. 

4.3. Deporte y salud en Vila-real, previsible en septiembre. 
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4.4. Charlas sobre deporte y salud con CEMA y Fundació Baleària en Denia, los días 31 de 

mayo y 7 de junio. 

 

5. Asamblea General, se propone celebrarla coincidiendo con la jornada en IBV el 16 de 

junio, y se propone plantear al Master UPV entregar los Premios Trabajos Fin de Master 

2016, en una jornada que promueva el Master. 

 

6. Constitución Comisión organizadora de Congreso Extraordinario y Premios GEPACV, 24 y 

25 de noviembre, Complejo Petxina, que queda compuesta por: Marcos Fernández, Karina 

Reis, Virginia Carbonell, Berit Barck, Jon Fermín, Eduardo García, José Ramón Cantavella, 

Fran Martínez y Miguel Ángel Nogueras. Se elaborará un documento drive. 

 
7. Constitución Comisión oposiciones sector público: temarios y preparación, que queda 

constituida por: Pere Tent, Sergi López, José Ramón Cantavella, Paco Orts, Miguel A. 

Noguera. Se plantea elaborar un temario, sin desarrollo de temas, a través de un 

documento drive. 

 

8. Ruegos y preguntas 

No hay intervenciones 

 

Sin nada más que tratar finaliza la sesión a las 18,00 horas. 

 
 
 

 

 

 

 

 

Francisco Orts Delgado    Miguel A. Nogueras Carrasco 
EL SECRETARIO     VºBº PRESIDENTE 
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REUNIÓ DE JUNTA DIRECTIVA 

 
En el Complex Esportiu d'Alfafar, dijous, 20 d'abril de 2017, a les 16 hores, s'obri la sessió. 
 

Assisteixen: 
• Miguel Angel Nogueras 
• Jose Ramón Cantavella 
• Eduardo García 
• Paco Orts 
• Fran Martínez 
• Jesús Ferrer 
• José Campos  
• Sergi Lopez 
• Miguel A. Noguera 
• Juan Violeta 
• Luís Cervera 
• Jon Fermín 
• Pere Tent 
• Marcos Fernàndez  
• Karina Reis,  
• Virginia Carbonell  
• Berit Barck 
 
Excusen assistència: 
• Manuel Lacomba 
• Cesar Iribarren 
• Vicente Ortiz 
• Desiré Fontcubierta 
• Merche Cano 
• Vicente Tomás 
 

Ordre del dia: 

1. Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior  

1.1. S'aprova per unanimitat 

2. Informe del President: 

2.1. Informe de Tresoreria: intervé Fran Martínez 

• Saldo actual en compte bancari a data 19 d'abril: 28190,54 € 

• S'informa que el compte únic de l'Associació es troba ara en el banc de 

Sabadell. 
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Situació actual d'associats: 

• Individuals: 300 socis 

• Entitats: 3 

 

2.2. Informe sobre FAGDE: intervé Eduardo García 

Nova presidència per Eduardo Blanco i breu programa electoral: elaboració pla 

estratègic de FAGDE, reunió Presidents de les associacions autonòmiques, potenciar la pàgina 

web, cercar autofinançament de la FAGDE i contractar a un gerent, declaració d'utilitat pública, 

elaborar un certificat de seguretat de les Instal·lacions Esportives, entre altres plans. 

S'informa sobre un Congrés que se celebrarà a Barcelona a la fi d'octubre, organitzat 

per la Diputació de Barcelona i amb la temàtica relativa a l'esport municipal. 

 

2.3. Programa Focus en Esport amb EDEM 

• Bona valoració fins al moment del programa 

• És la primera edició 

• El grup és molt heterogeni, la qual cosa es valora positivament 

• Es valoren, sobretot, les sessions pràctiques 

 

2.4. Proposada col·laboració Master Comunicació Entitats esportives UCH-CEU 

Proposar que siga la UCH-CEU qui firme el conveni i no una persona física 

 

2.5. Participació en projecte TELETURF - Erasmus+  

Informen Karina, Fran i Eduardo sobre l'inici del projecte: L’objecte del programa és la 

confecció d'una guia de manteniment de camps de gespa artificial, i configuració de cursos de 

formació on-line. 

 

2.6. Situació de patrocinis i col·laboracions d'empreses 

A data d'avui tenim 10 empreses patrocinadores per a tot l'any: LIFE FITNESS, 

BERMELL, MONDO, SIKA, MICROAMBIENTE, MAPFRE, ISABA, POOL JARDIN, LEISIS, i2A Cronos. 
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2.7. Conveni de col·laboració amb la F.V.M.P.  

Informa Francisco Orts: El Conveni arreplega com a objecte la formació, assessorament 

als responsables municipals i la realització d'estudis sobre la realitat esportiva municipal i 

publicacions. 

Resulta especialment interessant el desenvolupament d'una xarxa de municipis per al 

debat sobre temes de l'esport municipal. 

 

2.8. Jornada COLEF CV a Alacant 3 abril 

Bona valoració de la jornada i de cooperació amb COLEFCV. Les actes de les jornades 

es podran consultar en la pàgina del COLEFCV. 

 

2.9. Jornada Tècnica: mesures d'emergència i prevenció de riscos en edificis públics.  

Palau de la Música 28 abril: Col·laboració amb Associació de Tècnics de Personal i amb 

el Palau de la Música. 

 

3. Situació del llibre “20 anys de gestió de l'esport a la Comunitat Valenciana”. 

Informa Eduardo García, sobre situació de l'elaboració del llibre i de les dificultats per a 

aconseguir dades estadístiques. S'ha fixat com a objectiu maquetar el llibre en el pròxim mes 

de maig i enviar-ho a impremta al més prompte possible. 

 

4. Jornades Tècniques: 

4.1. Esport local a Oriola, 10 de maig, ja en marxa i amb bona acceptació. 

4.2. Seguretat en instal·lacions i equipaments, en col·laboració amb el IBV, 16 de juny, 

a celebrar en la UPV, amb patrocinadors. 

4.3. Esport i salut a Vila-real, previsible al setembre. 

4.4. Xarrades sobre esport i salut amb CEMA i Fundació Baleària en Dènia, els dies 31 

de maig i 7 de juny. 

 

5. Assemblea General: 
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Es proposa celebrar-la coincidint amb la jornada en IBV el 16 de juny, i es proposa 

plantejar al Master UPV lliurar els Premis Treballs Fi de Master 2016, en una jornada que 

promoga el Master. 

 

6. Constitució Comissió organitzadora de Congrés Extraordinari i Premis GEPACV. 

24 i 25 de novembre, Complex Petxina, que queda composta per: Marcos Fernàndez, 

Karina Reis, Virginia Carbonell, Berit Barck, Jon Fermín, Eduardo García, Jose Ramón 

Cantavella, Fran Martínez i Miguel Angel Nogueras. 

S'elaborarà un document drive per a compartir documents. 

 

7. Constitució Comissió oposicions sector públic:  

La Comissió de temaris i preparació, queda constituïda per: Pere Tent, Sergi López, 

Jose Ramón Cantavella, Paco Orts, Miguel A. Noguera. 

Es planteja elaborar un temari, sense desenvolupament de temes, a través d'un 

document drive. 

 

8. Precs i preguntes 

No hi ha intervencions 

 

Sense res més que tractar finalitza la sessió a les 18,00 hores. 

 

 

Francisco Orts Delgado    Miguel A. Nogueras Carrasco 
EL SECRETARI     EL PRESIDENT 

 


